令和元年度 学校通信



**第13号** 令和元年 7月19日(金)

本年度の松ヶ江北小学校みんなの合言葉 【元気にあいさつ・笑顔であいさつ】 【やる気・本気・根気】

7月 笑顔でやる気・本気・根気を見せて! 暑さに負けず、しっかり学習のまとめをしよう!

# 第1学期無事終了 … ありがとうございました

今学期、心から嬉しく思ったこと。たくさんありますが、そのいくつかを紹介します。7

# ★ 一人一人がめあてをもち、【本気】【根気】【やる気】を見せた運動会が行われたこと。

運動会の前に一人一人が自分のめあてをもちました。「ソーラン節では、みんなと息を合わせてきびきびと踊ること」「リレーでは、仲間と協力してバトンをつなぐこと」「最後まで全力で楽しく笑顔でチームと一緒にがんばること」など、様々です。そして、その言葉の通り、練習も本番も自分のめあてに向かって、【本気】【根気よく】【やる気】満々で、さらに【最後まであきらめず】にがんばりました。(練習は本番のように、本番は練習のように)自分だけではなく、友達のがんばりも認め、互いに思いやりをもって取り組む姿に感動しました。また、4,5,6年生は、学校全体の仕事を担い、責任をもってやり遂げました。真剣に働く姿に下級生も憧れの気持ちをもったようです。今年は、午前中の開催でしたが、素晴らしい運動会となりました。

### ★ 元気な1年生16名を松ヶ江北小学校に迎えることができたこと。

1年生は、16名ですがみんなとても元気です。休み時間は全員外に出て元気に遊んでいます。 初めは、6年生と遊ぶことが大好きで、楽しそうに遊んでいる姿が見られました。6年生のみなさん、ありがとうございました。今では、1年生同士で遊びを楽しむことができるようになりました。また、笑顔で返事やあいさつをします。元気な声がとても気持ちよいです。担任の外尾先生の話をしっかり聞いて「はりきって、がんばろう」とする【本気】【やる気】が伝わってきます。立派に成長しました。

## ★ 【元気にあいさつ・笑顔であいさつ】や毎月のめあてに対する取組に手応えを感じたこと。

一人一人の子どもたちが、合言葉や毎月のめあてを意識して、本当によく頑張っていたと思います。毎週月曜日に運営委員会のみなさんが「あいさつ運動」をしているのですが、本当に気持ちのよいあいさつをしています。また、登校してくる子どもたちもしっかりとあいさつを返す姿に嬉しく思いました。これからも是非続けてほしいと思います。さらに、一人一人がいつでも「自分から」あいさつができるようになることを願っています。

本校の教育活動をいつも温かく見守り、強力にバックアップしてくださる保護者の皆様、地域の皆様、一学期を無事に終えました。心から感謝申し上げます。

#### くあとがき>

5年生が、総合的な学習の時間の学習で、「車椅子バスケットボール」に取り組んでいます。競技用の車椅子に乗り、バスケットボールをすることは、とても難しく子どもたちも必死に練習しているところです。技術の向上だけではなく、このパラスポーツ体験を通して、何よりも大切な思いを学ぶことが目的です。すでに子どもたちは、「仲間」「協力」「思いやり」「返事」など多くの事を学んでいます。そして、一番大切な「人と人がかかわる大切さ」に気付きはじめています。こんな発言が多く聞かれるのはすごいことです。そこで、5年生の希望によりこれまでも交流のあった車椅子バスケットボールの「福澤 翔」選手と一緒に練習する予定です。(9月4日)この交流を通してさらに子どもたちは、福澤選手から多くのことを学ぶことと思います。楽しみです。

#### くあとがき>

いよいよ夏休みです。 けがや事故のないてはいます。2学はいと思います。2学はいまりが早くなりったのでいます。2学はいまりが早くなりったのではいるかりないででいるでいるででいます。とを関係しています。よりにはいる。よりにはいる。よりにはいる。といるのはないにはいいます。